

能登半島地震災害義援金を寄付しました

令和6年3月26日(火曜日)に生徒会長と農業クラブ本部会長が石川県東京事務所を訪問し、能登半島地震災害義援金(20万円)の寄付を行いました。



今回の災害をニュースで見たときに少しでも多くの方々の手助けをしたいと感じ、私たちにできることを考えました。そこで、生徒会本部と農業クラブ本部では、全校生徒に呼びかけ、2月5日から2月9日にかけて募金を実施しました。その結果、26,000円を集めることができました。募金額と11月に実施された秋輝祭(文化祭)の収益金の一部を合わせて20万円を義援金として責任を持って寄付してきました。

募金へのご協力ありがとうございました。今後も様々な場面で活躍できるように頑張るとともに、能登半島地震で被災された皆様を応援していきたいと思います。

今回の災害をニュースで見たときに少しでも多くの方々の手助けをしたいと感じ、私たちにできることを考えました。そこで、生徒会本部と農業クラブ本部では、全校生徒に呼びかけ、2月5日から2月9日にかけて募金を実施しました。その結果、26,000円を集めることができました。募金額と11月に実施された秋輝祭（文化祭）の収益金の一部を合わせて20万円を義援金として責任を持って寄付してきました。

募金へのご協力ありがとうございました。今後も様々な場面で活躍できるように頑張るとともに、能登半島地震で被災された皆様を応援していきたいと思います。